



4 Pièces

Réf. V6812CA

1 490 000 €

Théoule-sur-Mer

Appartement à vendre (06590)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au sein d'une copropriété de haut standing comprenant piscine, salle de sport et service de gardiennage, ce superbe duplex d'environ 110m² entièrement rénové avec des matériaux haut de gamme et totalisant près de 56m² de terrasses, se compose comme suit :Au R+0 :- Séjour et cuisine ouverte;- Pièce de stockage;- Toilettes;- Terrasse (39.5m²).Au R+1 :- 3 chambres;- 3 salles d'eau;- Terrasse (16m²).Un garage et une cave complètent ce bien.

In a luxury condominium with swimming pool, gym and a caretaker, we are delighted to present you this superb duplex of approx. 110m², entirely renovated with top-of-the-range materials and comprising large terraces.The apartment is composed as follows :Ground floor :- Living room and open kitchen;- Storage room;- Toilets;- Terrace (39.5sqm).1st Floor :- 3 bedrooms;- 3 shower rooms;- Terrace (16sqm).Garage and cellar complete this property.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

